

Gemeinsamer Wahlaufruf

der Fraktionen im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburger zur Landtagswahl 2011 und zum Bürgerentscheid

Am 20. März 2011 finden in Sachsen-Anhalt die Wahlen zum Landtag statt. Gleichzeitig erhalten in der Landeshauptstadt Magdeburg die Bürgerinnen und Bürger zusätzlich die Möglichkeit, sich erstmals in der Geschichte der Stadt an einem Bürgerentscheid zu beteiligen.

Die Fraktionen des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg setzen sich dafür ein, dass sich unser Bundesland auch zukünftig auf demokratischem Wege wirtschaftlich und gesellschaftlich erfolgreich entwickelt. Weltoffenheit und Toleranz sind Kennzeichen einer demokratischen Gesellschaft.

Wir lehnen Fremdenfeindlichkeit und jede Art von politischem Extremismus ab.

Wir stellen uns gegen Neonazismus, Rassismus, Antisemitismus und jede Form extremistischer Gewalt und rufen dazu auf, Parteien, die derartige Inhalte vertreten, nicht zu wählen.

Wir rufen die Bürgerinnen und Bürger der Landeshauptstadt Magdeburg auf, ihr demokratisches Grundrecht wahrzunehmen und an der Landtagswahl teilzunehmen.

Wer nicht wählt, für den wird gewählt!

Wählen Sie Menschen und nicht Menschen verachtende Parolen!

Magdeburg, 3. März 2011

Hans-Dieter Bromberg
Fraktion SPD – Tierschutzpartei – future!

Wigbert Schwenke MdL
Fraktion CDU/Bund für Magdeburg

Frank Theile
DIE LINKE Fraktion

Wolfgang Wähnelt
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Hans-Jörg Schuster
FDP-Ratsfraktion